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Ci chiediamo se l'Amministrazione abbia provveduto a valutare la pericolosità che potrebbe
crearsi sulla SS13 Pontebbana a San Giovanni del Tempio con l'apertura del nuovo locale
nell'edificio che prima era sede di un negozio di tendaggi e tessuti per la casa. Il locale si trova
all'altezza dello sbocco di Via Pordenone (tratto ANAS), dove il traffico è notevolmente
aumentato sia in entrata che in uscita, in seguito alla tristemente nota decisione di istituire il
senso unico in Via dei Masi.
Il delicato equilibrio tra entrate, uscite e scorrimento a velocità spesso elevata sulla Pontebbana
(non vige ancora limite di 50km/h) subisce un ulteriore incrinatura. Ci spieghiamo: per uscire da
Via Pordenone in direzione Sacile è possibile immettersi in centro strada in apposito spazio
definito da segnaletica orizzontale, aspettare il transito dei veicoli sulla propria destra per poi
spostarsi sulla corsia verso Sacile. Ma tale spazio è esattamente coincidente con l'eventuale
occupazione della carreggiata di chi, proveniente da Sacile, vorrebbe mettersi in centro strada
per accedere verso sinistra al parcheggio del nuovo locale.
Se a ciò aggiungiamo che l'Amministrazione non ha ancora minimamente idea di come e
quando procedere all'allargamento dell'imboccatura di Via Pordenone (molto più stretta dello
sbocco di Via dei Masi), come promesso all'assemblea territoriale del dicembre 2009, possiamo
dire che i nostri timori sono purtroppo molto fondati.
A questo proposito sappiamo bene che verrà discussa in Consiglio l'interrogazione presentata
da Libertà Civica – Cittadini sulla pericolosità anche di Via Interna, ma non possiamo che
sorridere. Abbiamo la memoria lunga a San Giovanni del Tempio, e lo avevamo anche previsto
nella petizione  che sarebbe andata così. Ora questa interrogazione potrebbe essere la prima 
“
interrogazione retorica
”
della storia dei Consigli Comunali: non dovrebbe rispondere questa Amministrazione, dovrebbe
rispondersi da sé chi oggi siede all'opposizione!
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